
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         
  こころの中を見つめよう                       奉仕と親睦 
               博愛を広げるために                  夢と希望を持って活動しよう 
 

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー    2011～2012          富津中央ＲＣ会長 小野 恒靖 
  国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 

RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 
 

 
〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken, 
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax.0439-65-3304 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

№２２30 第回２２例会 ２０１１．１２．１５ 晴 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
私事ですが次女が入籍いたしました。結婚式は

３月です。相手の方が次女をインターネットで検索

したら、沢山の資料が載ってたそうです。 

私も自分の名前を検索してみました。ロータリー

の事、国際交流協会の事、等写真入りで載ってまし

た。この年になって初めての経験でした。恐ろしや 

パソコンです。 

 話は変わりますが、ここに和倉温泉の加賀屋の、

おしながきがあります。松茸、ふかひれ、うに、海老、

イカ、まぐろ、赤西貝、ハタハタ、能登いしる鍋、

｛和倉の宝｝干ロ子～七尾湾でとれた「なまこ」の卵巣

を干したもので能登の高級珍味。 一泊５８０００円

だそうです。妻と次女がいきました。 

ロータリアンの守るべき道 

 小野恒靖 会長 

１： 約束の時間は必ず守りましょう 

２： 例会に欠席する場合は必ず前もって連絡しま

しょう・そして欠席の補填〔メークアップ）を必ず

しましょう。 

３： 例会場では他クラブからのビジターやゲストの

方々を、親睦委員だけにまかせず全員で温か

く迎え、友愛に心がけましょう。 

４： 卓話中は私語をつつしみ、スピーカーの話に

耳を傾けましょう。 

５： 各種出欠の返事、アンケートの回答等には迅

速に応えましょう。 

６： 会費の支払いその他、守るべき期日は必ず守

りましょう。 

７： 服装は清潔にし、他の人々に不快の念を与え

ぬようにしましょう。 

８： ロータリーの会合には、ロータリーの襟章をつ

けましょう。 

９： 何処であってもロータリアン同士は、快く会釈し

親睦に努めましょう。 

１０：例会時間の 60％出席すれば一応出席と見な

されますが、よほどの理由が無い限り閉会の点

鐘まで在席しましょう。 

１１：良い事、不幸のこと、何かにつけて仲間の会員

に、真心で接し喜び合い、慰め合い助け合い

ましょう。 



 

 

１２：分からない事は何でも会員に尋ねましょう。尋

ねられたら誠意をもって応えましょう。 

１３：｛四つのテスト｝を実践しましょう。 

１４：ロータリーの活動は善意から出発します。ひとり

一人善意の奉仕を実践しましょう。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

 皆さんこんにちは。先週皆様にご案内した通り、

本日皆様にロータリー細則の見直し案を配布いた

しました。朱色の訂正箇所部分のみ説明します。尚、

委員会の名称等、皆さんからのご指摘を踏まえて

本日配布した細則案を訂正し、次回の例会は家族

忘年会ですが、その時に承認を得たいと思います

のでよろしくお願いします。 

報告事項 

１． 第 4 分区都市連合会（Ｉ・Ｍ）開催のお知らせ 

日時 2 月 3 日（金）PM4 時～8 時、場所：ﾛｲﾔﾙ

ﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ、テーマ：「四つのテスト」 

参加対象者：各クラブ会員、地区委員、 

事務局員        登録料：2000 円/一人 

２． 日本に於るロータリー平和センターを支援する 

会より、国際基督教大学東ｹ崎潔記念ダイアロ

グハウス献金の依頼受領 回覧  

３． ２０１３～１４年国際ロータリー第２７９０地区 

国際親善奨学生募集要領受領 回覧 

４． 君津地方教育研究会より君津地方小中学校

書初め奨励助成依頼受領 

５．例会変更のお知らせ 

 １）袖ケ浦ＲＣ 

 ① 日時：１２月１９日（月）点鐘１８時 

    場所：木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 理由：忘年親睦会 

 ② 休会 １２月２６日（月）、１月９日（月） 

   ③ 例会時間の変更 １月１８日（月）点鐘１８時 

      新年初例会後親睦会 

 ２）木更津東ＲＣ 

 ① １２月２１日（水）点鐘１８：３０ 

場所：オークラアカデミアパークホテル 

理由：クリスマス家族夜間例会 

   ② １２月２８日 休会 

 ③ １月１８日（水）点鐘１８：３０ 

場所：木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ、家庭集会 

 ３）富津シティＲＣ  

   ① 12 月 21 日（水）点鐘１８：００ 

場所：ホテル喜楽館、 忘年夜間例会 

   ② 12 月 28 日(水) 夜間例会 

   ③ 1 月 18 日（水）点鐘１８：００ 

場所：新日鉄技術研修ｾﾝﾀｰ富津クラブ 

ﾁｬﾘﾃｨ家族例会 

     ④ 1 月 26 日（木） 点鐘 17 時 

場所：ｻﾝﾋﾟｱ川崎 

川崎大師参りと川崎ﾏﾘﾝＲＣとの合同例会 

 

委員会報告 

ロ財団・米山奨学会委員会         

原田雅弐 委員長 

 
常々米山に御協力頂き有り難うございます。お陰

様で、この度今年度の目標金額を達成出来ました。

お預かりした寄付金２０万円（２０名）は１２月１５日に

送金致しました。 

尚、年内には各個人に領収書をお渡し出来ると

思います。この勢いで年度後半も頑張って下さい。 

委員会の方では来月からロ財団の方に力を入れ

ますのでよろしくお願いします。 

 

 



 

 

クラブ管理委員会 

高島治雄 親睦担当部長 

次週の家族忘年例会のプレゼント交換は会員

のみの交換に付き、家族分は不要です。 

 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

先 週 例 会 後

委員会を開きま

した。 

内 容 は 今 週

の週報の通りで

すが、加えて創

立４５周年誌の発行についても、予算組をしたいと

思います。 

 

卓話 

刈込一弥 会員 

 

―苦しい風評被害― 

東日本大震災後の県内の旅館、ホテル業の状

況についてお話します。 

 震災直後、多くの旅館、ホテルでは宿泊、宴会の

予約が一斉に取り消しとなりました。当館も同様で

した。その後も余震や計画停電等への懸念から、

停滞が続きましたが、五月の黄金週間前後から

徐々に客足が戻りつつあります。 

 今度の震災で特に影響が大きかったのが、原発

による風評被害です。外房が特に著しいのですが 

東電の保障の対象に千葉県は含まれていません。 

外国人の予約取り消しについては全国で保証が認

められています。原発事故の影響によることが明白

だからです。以上簡略ですが私の職業卓話とさせ

ていただきます。 

佐藤信泰 会員 

 

―ハートフルウォーキングに参加して― 

 先月１１月２０日（日）、富津商工会青年部主催の

ハートフルウォーキングに参加してきましたので、今

日の卓話のテーマとしました。 

この催しは市民ふれあい公園で行われましたが、

新富運河沿いに伸びる公園のほぼ中心部、イオン

モールの横にある管理事務所前に集合ということで

朝９時に出かけました。 

受付には刈込一弥会員が居られ、世話をしてい

ただきました。またそこへ須藤 隆会員がダンディな

スタイルで奥様とお見えになり、二夫婦で一緒に行

動いたしました。参加者は１００名位（？）。スタート

前には女性インストラクターによる指導のもと、２０分

程度のウオーミングアップを行い、北東の君津方向

に向かって５ｋｍ、ここで終了の人も居りましたが私

たちは再び南西方向へ往復を５ｋｍ、計１０ｋｍを確

か１００分位で歩き終えました。   

 この公園は富津沖を埋立し、その埋立地への工

場誘致に伴い、工場地帯と住宅地との緩衝緑地と

して千葉県企業庁と公害防止企業団により施工さ

れ、昭和６０年（１９８５年）に着工、５年後の平成２年

（１９９０年）に完成しております。 

２０年を経過したこのスポーツと文化と緑の広場

はその利用も年々増加しているようです。 

又、ウォー

キ ン グ 中 に

見るモニュメ

ントにも惹か

れるものがあ

ります。 

三 つ の 鐘

のモニュメントは昭和４６年に富津町、大佐和町、



 

 

天羽町、が合併して誕生した富津市の恒久的「平

和」を象徴しています。 

 

カールスバット市、塩山市と姉妹都市締結に因

んだ３人の子供のブロンズ像、水路に面した大きな

アーチ状のモニュメントやスポーツゾーンの大きな

金属の地球儀も見事な作品です。 

 

 

 

 市民ふれあい公園で天候にも恵まれ、人工的に

造成された自然の豊かさを味わった一日でした。 

 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

石渡 鋼   原田前会長の予言通り、今年の漢字     

に「絆」が選ばれ、原田会員の予知

能力に敬意 

刈込一弥   卓話を聞いて頂いて 

 

出席報告 

大須賀三智雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 15 4  78.95%

前回 20/19 15 4  78.95%

 

あとがき：                      （鋼） 

今年も残すところあと１０日余り、週報当番もあと

一回を残すのみ。いつも晩酌のあとで向かうパソコ

ン、ほろ酔い気分で打つキーは祇園太鼓の乱れ打

ち、志波編集長のご指摘も一向に減らない。 

 そんななか先々週の週報に「こんにちは」と「こん

にちわ」が混在している、広辞苑で調べても「は」が

正しいと、ある会員からのご意見を頂戴した。先ず

はお読み頂き有難うございます、と小生。 

何事も余り斟酌
しんしゃく

しない性質
た ち

なれど、昨今インター

ネット・メール・広告など「わ」がまかり通っているのも

事実ではないかと思い、ある宴席でこの話を肴にし

てみました。そこでは「こんにちは良い天気」など後

へ続く助詞として用いるのだから「は」が正しい、と

いう意見と、確か小学校のとき「わ」と教わった「わ」

が正しいのでは、との意見に二分となりました。 

 そこで例によって PC で検索してみると、あるわ、

あるわ・・・？何百項目、なかには「こんにちは撲滅

委員会」なるものまであり、こっちは暇人の多いのに

びっくり。それらしい意見をまとめると、現代仮名使

いでは発音通りに書く大原則が戦後 GHQ の関心

もあり決めるも，助詞に関してはそれ以前を例外と

して使用するよう内閣告示として決定してあるそうで

す。ですから「こんにちわ」は間違いということ。梓み

ちよの歌「こんには赤ちゃん」や三波春夫「世界の

国からこんにちは」（古いなー）となっていますねー。

でもやっぱり時代は「わ」に向かうかも。 


